

„Generation 55plus“: **Kabarett – Kabarett** am Samstag den 24. März 2018 in der Caritas Suchtambulanz in Heppenheim.

An einem herrlichen Frühjahrstag trafen sich 30 Weggefährten(innen) in der Caritas-Suchtambulanz Heppenheim, um mit Margit Köttig und ihrem Team von „Generation 55plus“ einen fröhlichen Nachmittag zu verbringen.

Bei Margit und ihren Mitstreitern(innen) rechnen wir ja immer mit vielen Überraschungen, aber dieses Mal übertraf sich das „Generation 55plus“ Team nochmal um ein Mehrfaches.



Aber nun der Reihe nach: Nach zahllosen Begrüßungsküsschen und Umarmungen gab es erstmal zur Stärkung heiße Würstchen und viele leckere Salate. Ein großes Lob an die Köche(innen)!

Dann wurden wir Alle ins „Theater“ gebeten und nach einem liebevollen Chaos hinter den „Kulissen“ ging es dann los. Das Team hatte viele Sketche ausgesucht und eingeübt, die sie vor uns zum Besten gaben.





Ingrid Trippel, Annegret Höpfner, Hans Gasper, Reinhold Trippel, Ralf Müller und als Gast Ursel Lux waren die Darsteller und zeigten, was für ungeahnte Talente wir im Kreuzbund haben. Wir haben alle so gelacht, wie schon lange nicht mehr. Das Publikum war begeistert und spendete viel Applaus.

In der Pause wurden wir noch mit Kaffee und Kuchen verwöhnt, so dass wir nach der Pause gestärkt unsere Lachmuskeln strapazieren lassen konnten.

Wir bedanken uns sehr herzlich bei Margit und ihrem Team sowie vielen fleißigen Helfern(innen) im Hintergrund für diesen gelungenen und heiteren Nachmittag, der auch viel Vorplanung und Arbeit erfordert hat. Es ist zu bewundern, mit welchem Engagement sich dieses Team immer wieder für eine gute Sache im Kreuzbund einsetzt.

Unser Dank gilt auch dem Vorstand des DV Mainz e.V., der diese Veranstaltung finanziell unterstützt hat.

Ein weiteres Dankeschön geht an das Team der Caritas Suchtambulanz in Heppenheim für die Bereitstellung der Räume.

Ursel Lux

Fotos: Margit Köttig
Karl-Heinz Thimm

Weitere Bilder vom Tag:









